



10 de diciembre de 2021
Comunicado de Prensa UC/86/2021

CELEBRA CEDHNL CONVENIOS DE COLABORACIÓN CON INSTITUCIONES Y MUNICIPIOS

El organismo firmó acuerdos con dos municipios y un instituto del Estado, en seguimiento a la promoción de los derechos de las personas.

En el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, la Comisión Estatal de Derechos Humanos firmó acuerdos de colaboración con los municipios de García y Allende, y el Instituto Estatal de las Mujeres.

El organismo público, encabezado por la Presidenta Olga Susana Méndez Arellano, recalcó la importancia de coadyuvar con los municipios del estado para fortalecer la promoción de la cultura de respeto a los derechos de las personas.

“Estoy convencida que tenemos que apoyarnos en diversos temas de capacitación”, dijo Méndez Arellano, “queremos ser un apoyo para los municipios, que nuestros esfuerzos sean para beneficio de los servidores públicos y la población en general”.

“Si existe la prevención, mediante cursos y capacitación, podremos evitar que haya violaciones a los derechos de las personas”.

Por separado, la CEDHNL suscribió convenios de colaboración con el Alcalde Carlos Alberto Guevara Garza, de García; la Alcaldesa Patricia Salazar Marroquín, de Allende; y la Presidenta del IEM, Laura Paula López Sánchez.

Los convenios de colaboración tienen el propósito de compartir información para la solución de trámites, orientación de los diferentes servicios de la CEDHNL, y realización de talleres, cursos y/o seminarios en materia de derechos humanos.